



Schulsportpokal Voerder Schulen freuten sich über stattliche Geldpreise

Der erstmals ausgetragene und von der Voerder CDU sowie vom Förderverein des Freibades ausgerichtete Schulsportpokal hatte jetzt sein Nachspiel. In den Räumen der Realschule wurden gestern Nachmittag in Anwesenheit von Bürgermeister Leonhard Spitzer, der Schulleiter der Realschule, der Gesamtschule und des Gymnasiums sowie der Sponsoren der Pokal und die Geldpreise in einer Gesamthöhe von 1500 Euro übergeben. Unser Bild zeigt Heinrich Neukäter, den Vorsitzenden der Voerder CDU, bei der Überreichung der außergewöhnlich gestalteten Trophäe an Ellen Blaswich von der Realschule, die sich vor der Gesamtschule und dem Gymnasium behauptet hatte.

RP-FOTO. JÖRG KAZUR